

Bergheim, 06.07.2022

PRESSEMITTEILUNG

Rund ums Kniegelenk Orthopädietag auch in diesem Jahr wieder online

Der diesjährige Bergheimer Orthopädietag des Maria-Hilf-Krankenhauses Bergheim findet erneut online statt. Am Dienstag, den 13. September, ab 17:00 Uhr können Interessierte von nah und fern wieder live im Internet spannende Vorträge verfolgen. Diesmal dreht sich alles um das Thema Knie.

Das Team der Orthopädie im Maria-Hilf-Krankenhaus unter Chefarzt Dr. med. Christian Hoeckle startet den Livestream ab 17:00 Uhr über die Webseite www.meetlive.de/mhk. Ein Passwort oder eine Registrierung ist nicht erforderlich. Auch kann der Livestream über die Facebookseite des Krankenhauses angesehen werden. Der Name der Facebookseite lautet [MHK Bergheim](https://www.facebook.com/MHK.Bergheim).

Schmerzen am Knie sowie deren Behandlung stehen im Fokus der Veranstaltung. Da das Kniegelenk das größte Gelenk im menschlichen Körper ist, kommt es bei jeder Bewegung zum Einsatz. Gesunde und vor allem schmerzfreie Kniegelenke sind daher eine wichtige Voraussetzung für ein mobiles Leben.

Die Experten des MHK informieren über Prävention, Schmerzursachen sowie schmerzlindernde Maßnahmen. Diese reichen von konservativen Therapien über minimalinvasive Eingriffe bis hin zu einem Teil- beziehungsweise totalen Gelenkersatz. Als Gastreferentin ist Dr. med. Eva Welty, Orthopädin mit eigener Praxis aus Aachen, live dabei.

Nach jedem Beitrag wird es eine Fragerunde geben. Über den Chat der Webseite können Zuschauende Fragen stellen, welche die Experten dann live beantworten. Zudem können Fragen auch vorab per E-Mail an orthopaedie@maria-hilf-krankenhaus.de gesendet werden. Fragen auf Englisch von internationalen Patienten werden wie auch in den letzten Jahren ebenfalls gerne beantwortet.

Die Veranstaltung ist kostenfrei. Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Das Maria-Hilf-Krankenhaus Bergheim ist ein Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung mit 182 Betten. Es beschäftigt rund 430 Mitarbeiter. Seit 2009 ist es in der Trägerschaft der gemeinnützigen Stiftung der Cellitinnen e.V. mit Sitz in Köln. Das Krankenhaus stellt die medizinische Grundversorgung in Bergheim und Umgebung sicher. Es verfügt mit seinen fünf Fachabteilungen Innere Medizin, Kardiologie, Allgemein-, Viszeral- und Unfallchirurgie, Orthopädie sowie Anästhesie und Intensivmedizin mit spezieller Schmerztherapie über ein breites Leistungsspektrum. Darüber hinaus arbeiten im MHK Belegärzte für Hals-, Nasen-, Ohrenheilkunde. Seit März 2016 ist das Krankenhaus nach den Normen der DIN EN ISO 9001:2015 zertifiziert.

Pressekontakt:

Ronja Läufer

Unternehmenskommunikation

Stiftung der Cellitinnen e.V.

Kartäuserhof 45; 50678 Köln

Telefon 0221 93307-53

laeuer@stdc.de